

Canciller cubano reafirma compromiso con desarme general y completo (+ Tuit)



Cuba ratifica compromiso con desarme y la no proliferación nuclear

La Habana, 30 oct (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, reiteró el compromiso de la nación con el desarme general y completo.

En su mensaje en esa red social, el canciller cubano destacó que en la Semana del Desarme, Cuba aboga por la universalización del Tratado sobre Prohibición de las Armas Nucleares, que las establece como ilegales.

"En la #SemanaDelDesarme, CubaBandera de Cuba aboga por la universalización del Tratado sobre Prohibición de las Armas Nucleares, que establece ilegalidad de estas armas. Reafirmamos compromiso con desarme general y completo, en particular el desarme nuclear, máxima prioridad en esta esfera", tuiteó el jefe de la diplomacia cubana.

Del 24 al 30 de octubre se conmemora la Semana del Desarme del 2021, que según las Naciones Unidas (ONU), busca promover el conocimiento y mejor comprensión de los temas de desarme y su importancia transversal.

Destaca la ONU que las armas de destrucción masiva, en particular las armas nucleares, todavía representan una preocupación primordial, debido a su poder destructivo, que pone en riesgo a la humanidad.

Señalan que en este contexto las medidas de desarme se prosiguen por muchas razones, entre ellas el mantenimiento de la paz y la seguridad internacionales, la defensa de los principios de humanidad, la protección de los civiles, la promoción del desarrollo sostenible, el fomento de la confianza entre los Estados y la prevención y el fin de los conflictos armados.(Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/275559-canciller-cubano-reafirma-compromiso-con-desarme-general-y-completo-tuit>



Radio Habana Cuba